

令和3年8月27日

通信制生徒保護者各位

富山県立雄峰高等学校
校長 関口敏也

県立学校における夏季休業期間の延長について

新型コロナウイルス感染症について、県内においても感染力の強い変異株（デルタ株）にほぼ置き換わっており、去る20日から富山市がまん延防止等重点措置区域とされるなど、県内の感染者が急増し、特に若い世代の感染が多い状況です。

このような中、県立学校の生徒は、公共交通機関を利用するなど広域から通学する者が多く、感染防止のため通学時の密を避ける必要があることや、生徒の感染者が急増しており学校での感染拡大の恐れがあること等から、知事より「県立学校の夏季休業期間を9月12日（日）まで延長する。」と発表がありました。これを受け、県教育委員会教育長からも同内容の通知があったことから、感染の拡大を防止するために、下記のように対応することといたします。何卒ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

記

- 1 健康に留意し、不要不急な外出は厳に慎んでください。
 - 2 発熱や倦怠感、喉の違和感などの風邪症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合には、かかりつけ医等の身近な医療機関に直接電話相談し、指示に従って医療機関を受診してください。
 - 3 3密（密集・密接・密閉）を避け、マスクの着用、うがい、手洗い、アルコール消毒、咳エチケットを守る等、感染予防に努めてください。
 - 4 新型コロナウイルス感染の疑いや、濃厚接触者と認定された場合は、必ず学校に連絡してください。
 - 5 学校生活における心配事や不安がありましたら、学校にご相談ください。
- ※ 追認試験（9/5・6）は予定通り実施します。
進路に関する相談は、随時担任に連絡してください。